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Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Ivalto Rinco de Oliveira  
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: 
 
Vem requerer melhorias em todas as estradas rurais, que ainda não 
receberam o serviço de patrolamento. 
 
 
Justificativa: 
 
Muitos munícipes que moram ou têm sítios, fazendas, etc... estão reclamando 
das péssimas condições das estradas, ficando nítida a necessidade do referido 
serviço. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 09 de março de 2023 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
Vereador Proponente                 
 
 
 
 


